
Protokoll: 

 

Rm Bohn (CDU-Fraktion) begründet den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme 

der Verwaltung vor (ST/0080/2018). 

 

SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann bittet darum, parallel zu prüfen inwieweit eine 

Immobilienverwaltung aus einer Hand möglich sei. Die Wohnbau GmbH könne Immobilien auch 

verwalten ohne Eigentümer zu sein. Rm Zwiernik (Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen) fordert, dass 

nach vollendeter Prüfung die Ergebnisse noch einmal dem Haupt- und Finanzausschuss vorgestellt 

werden. 

 


